

BERITA TERBARU

Dandim 1715/Yahukimo Melaksanakan Evaluasi dan Dengar Pendapat Pelayanan Makan Bergizi Gratis untuk Tokoh Gereja dan Tokoh Agama

Ahmad Rohanda - BERITATERBARU.CO.ID

Jan 24, 2025 - 19:26



Yahukimo, 24 Januari 2025 – Dandim 1715/Yahukimo, Letkol Inf Tommy Yudistyo, S.Sos.,M.Han, baru-baru ini melaksanakan kegiatan evaluasi dan dengar pendapat mengenai program pelayanan makan bergizi gratis yang

ditujukan kepada tokoh gereja dan tokoh agama di Kabupaten Yahukimo. Kegiatan ini bertujuan untuk menilai pelaksanaan program dan mendapatkan masukan dari para tokoh mengenai efek dan manfaat dari layanan yang telah dilaksanakan. Kegiatan yang diadakan di Makodim 1715/Yahukimo ini dihadiri oleh Kepala SPPG Yahukimo dan perwakilan tokoh gereja.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Tommy menekankan pentingnya kerja sama antara semua pihak dalam mensukseskan program pemerintah pusat, khususnya melalui makan bergizi gratis bagi siswa-siswi sekolah di Kabupaten Yahukimo yang baik. "Program pelayanan makan bergizi gratis ini bukan hanya untuk memenuhi kebutuhan nutrisi, namun juga sebagai program prioritas Presiden Prabowo di Kabupaten Yahukimo," ujarnya.

Selama sesi dengar pendapat, para tokoh agama menyampaikan berbagai pandangan mereka mengenai program tersebut. Beberapa tokoh menyampaikan apresiasi atas inisiatif ini, sementara yang lain memberikan masukan tentang perlunya mempekerjakan pegawai lokal dan penyerapan bahan makanan lokal.

Kegiatan ini juga menjadi ajang untuk memperkuat sinergi antara TNI dan tokoh agama dalam membangun kesadaran akan pentingnya gizi seimbang di masyarakat. Diharapkan, lewat evaluasi tersebut, pelaksanaan program dapat ditingkatkan dan lebih baik lagi di masa mendatang.

Dengan berlanjutnya program ini, diharapkan dapat membantu mengurangi masalah gizi yang mungkin dihadapi oleh siswa-siswi di Kabupaten Yahukimo, serta mempererat hubungan antar umat beragama di daerah tersebut.

Dandim 1715/Yahukimo berkomitmen untuk terus mendukung program-program yang berorientasi pada kesejahteraan masyarakat dan siap berkolaborasi dengan berbagai pihak demi tercapainya tujuan tersebut. (*)